
岡部中だより岡部中だより
２５年度スタートにあたって ４月の行事予定

校長 松島 猛 日 曜 主 な 予 定 下校時刻
４月１日付けで大澤誠一校長の後任としてお世話になりま １ 月 春季休業日 各部ごと

す松島猛です。２５年度当初の人事異動により、１２名(図書 ２ 火 各部ごと
館補助員は未定)の教職員が新しく着任いたしました。よろし ３ 水 各部ごと
くお願いいたします。去る４月８日に１６７名の新入生を迎 ４ 木 各部ごと
え、全校生徒４９９名でスタートいたしました。２年生・３ ５ 金 ３年生準備登校(8:30) 各部ごと
年生の新入生を迎える態度の素晴らしさに感激すると同時に、 ６ 土 各部ごと
これまで指導にあたってくれた教職員や保護者・地域の皆様 ７ 日 各部ごと
のお力添えのお陰と感謝の念を強くいたしました。 ８ 月 平成２4年度始業式・第47回入学式 16:30
今年度も学校教育目標の具現化に向けて、生徒を中心に教 ９ 火 対面式 全校集会 16:30

職員一同精一杯努めてまいります。中学校は義務教育仕上げ 10 水 字別集会 身体計測(2,3年) 給食開始 18:00
の３年間ですので、小学校の時とは「求められる姿」も当然 11 木 身体計測(1年) 部活動説明会 登校指導 18:00
変化してきます。学力の向上は勿論ですが、「自主・自立・思 12 金 離任式 18:00
いやり」の伸長を目指し、「全力校歌、無言清掃、エコ愛」の 13 土 PTA新旧合同理事会
具体的な取り組みにより、岡部中学校教育ビジョン「志を持 14 日
ち、粘り強く取り組む生徒」を達成するよう生徒と共に努めて 15 月 学年朝会 職員会議 避難訓練 尿検査 18:00
まいります。 16 火 生徒会専門委員会 尿検査 18:00
中学校に入学することやそれぞれ上の学年に進級すること 17 水 教育研究会主任会 16:30

は、大きな環境の変化であるとともに、新たな成長へのチャ 18 木 教育研究会主任会 16:30
ンスでもあります。４月９日に行われた対面式においても、 19 金 安全点検 専門委員会引継 心電図検査(1 年) 18:00
新入生を迎える先輩達の凛々しい姿は大変頼もしいものでし 20 土
た。生徒会活動を紹介する各専門委員長の話の中にも、一緒 21 日
に頑張っていきましょうという１年生への思いやりが感じら 22 月 第１回生徒朝会 眼科検診 18:00
れ、本部役員による「望ましい学校生活」については、寸劇 23 火 (開校記念日) 生徒評議会 18:00
によって分かりやすく、楽しんで理解してもらおうという工 24 水 全国学力・学習状況調査(３年) 18:00
夫と優しさが感じられました。その工夫された寸劇の内容は、 25 木 第 1 回学校生活に関する調査 埼玉県学習状況調査（２年） 登校指導 18:00
もっともっと大勢の人に見てもらいたいと思うくらいの堂々 26 金 PTA総会,授業参観,歓送迎会 16:30
とした演技でしたので、１年生の理解度 27 土
もきっと高まったことと思います。先輩 28 日
達の説明にしっかり耳を傾け、やや緊張 29 月 昭和の日

気味だった新入生達も先輩の問いかけに 30 火 18:00
積極的に反応していました。新入生代表
の言葉では、期待と不安が入り交じった 平成２５年度岡部中生徒数
複雑な心境を語っていましたが、意気込 １学年 ２学年 ３学年 特別支援学級 合計

みも強く感じられました。一日も早く中 男子 ８６ ７５ ７９ ３ ２４３

学校生活に慣れ、よりよい自分を創って 女子 ７９ ９６ ７９ ２ ２５６

いきましょう。 合計 １６５ １７１ １５８ ５ ４９９

保護者の皆様へ：授業時間も内容も増

え、教科ごとに先生も替わり、更に部活 転出・退職及び転入教職員の紹介
動で鍛えられ、体力的にも、精神的にも １ 転出・退職職員
１年生は大変疲れると思います。是非と ① 大澤 誠一 校長 （深谷市教育委員会へ次長として転出）

もお子さんから学校での様子を聞くよう ② 平井 慶益 主幹 (深谷市立上柴中学校へ教頭として転出）

に心がけてください。お子さんの頑張り ③ 小暮 裕明 教諭（技）（深谷市立南中学校へ転出）

を支え、見守ると同時に、自分の力で乗 ④ 白石 英之 教諭（理）（深谷市立幡羅中学校へ転出）

り越えていけるようなアドバイスをお願 ⑤ 秋和 秀夫 教諭（数）（退職）

いいたします。 ⑥ 二ツ寺 遙 教諭（音）（退職）

交通事故に注意（被害者にも加害者にもならない） ⑦ 坪山 正昭 教諭（数）（退職）

本校は、ほぼ全員が自転車通学をしています。岡部地区内全域 ⑧ 飯野 優 教諭（英）（任期満了）

からですので、通学距離が長く、車の交通量も多い危険箇所もた ⑨ 榎 美帆 相談員 （任期満了）

くさんあります。「交通ルールを守って登下校します」という約 ⑩ 鳥井 幹生 ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ(任期満了）

束の下に自転車通学が許可されています。地域から「学校から離 ⑪ 春山 友美 図書館補助員(任期満了）

れるとヘルメットを被っていない生徒も見ますよ」という声があ ２ 転入等職員
りました。登下校中であったのか、塾等へ出かけていく途中であ ① 松島 猛 校長 （深谷市立藤沢中学校から転入）

ったのか定かではありませんが、ヘルメットは自分の身を守るも ② 大澤 裕美 教諭（音）（深谷市立幡羅中学校から転入）

のです。「見つからなければ大丈夫」ではなく、何時、何が起こ ③ 堀越 教弘 教諭（国）（深谷市立上柴中学校から転入）

るか分かりませんので、油断せずしっかりマナーと交通ルールを ④ 鶴巻かのう 教諭（理）（深谷市立川本中学校から転入）

守ってください。また、自転車による加害事故が増えています。 ⑤ 梨木 信行 教諭（数）（熊谷市立奈良中学校から転入）

事故は起こしたくて起こす人はいません。「自転車同士の衝突で ⑥ 奥原 利也 教諭（国）（新採用）

転倒した相手が死亡してしまい、民事上の賠償を保護者が負わな ⑦ 新井 靖広 教諭（技）（新採用）

ければならず、自己破産してしまった」という事例を研修会で聞 ⑧ 高松あすか 教諭（英）（深谷市立上柴中学校から転入）

いたことがあります。『ハンドルを握れば自転車も車両です』一時 ⑨ 細貝 正司 ｽｸｰﾙﾗｲﾌｻﾎﾟｰﾀｰ（新採用）

停止など安全に留意し、楽しい学校生活が送れるよう留意しまし ⑩ 山口 綾子 相談員 （新採用）

ょう。 ⑪ 後藤 悌二 ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ（新採用）

平成２５年４月１７日(火)

埼玉県深谷市立岡部中学校

TEL 048-585-2623

Email：kyoto@okabe-j.ed.jp

学校教育目標

○志を持ち自ら学ぶ生徒

○豊かな心を持ち礼儀正しい生徒

○健康でねばり強く取り組む生徒


